

# Callada labor en pro de la salud

**OLIVOS.** — Digna de destacarse es la diligencia de las autoridades sanitarias locales ante el reciente brote de difteria, cortado afortunadamente al aparecer el primer caso, habiéndose dispuesto de los centros asistenciales para efectuar una vacunación masiva.

Y si elogiabile ha sido ese diligente cumplimiento del deber, tanto más lo fue la acción privada, que, afrontando una franciscana carencia de medios, logró vacunar más de 9000 personas. Al tenerse conocimiento del fatal caso, la enfermera Srta. Felisa López promovió ante la Subcomisión Sanitaria de Olivos Centro Sala de Primeros Auxilios Dres. Ricardo y Enrique Finochietto la necesidad de realizar una campaña preventiva del terrible mal, idea apoyada por el presidente, Sr. Roberto Celiatti, y demás colaboradores y llevada a la práctica inmediatamente, a pesar de contarse con solo 6000 pesos en caja. La primera remesa de suero antidiftérico costó 11.000 pesos, y las compras sucesivas alcanzaron a los 100.000, reunidos por donaciones de los beneficiados.

Hemos comprobado el trabajo realizado por las enfermeras, señoritas Felisa López, María Prislak y Amalia Rivera, que se turnaban para aplicar las inyecciones desde la mañana hasta la noche, colaborando con ellas señoritas de la zona, que extendían los certificados. Las vacunas, pues además de la antidiftérica se aplicaron anti-

variolosa y triple, para las criaturas, se dieron sin preguntar a los interesados el lugar de residencia, habiendo un considerable número del barrio de Saavedra, en la Capital.

Esta Subcomisión Sanitaria depende de la Sociedad de Fomento 12 de Octubre, situada en Liniers 3629, cuyo 40º aniversario celebró hace poco en su amplio y cómodo local propio y que es presidida en el presente periodo por el señor Fernando Melle. La sala, que lleva el nombre ilustre de los hermanos Finochietto, fue inaugurada el 17 de agosto de 1962 y cuenta con dos consultorios médicos y una salita para inyecciones y curaciones, que se atienden dos veces por semana, en forma totalmente gratuita. El servicio de pediatría está a cargo de la doctora Martha Kosiansich; ginecología, doctora Bárbara Bitta y doctor Schneider; clínica médica, doctor Albuquerque; dentista, doctora Rebeca Estolar; oculista, doctor Luis Verna, y pedicura, señora de Halv.

Los consultorios fueron instalados con elementos donados por algunos institutos y profesionales, y en su afán de ampliación de los servicios la meritoria institución —cuyo nombre no se dio entre las que más han trabajado en esta campaña sanitaria— espera que con la cooperación comprometida de la gente amiga de la zona pueda instalar nuevas salitas dotadas de todos los elementos exigidos por el arte de curar.

